

100 000 € de dons par un collège hors normes

Pleumeur-Bodou — Mardi, les collégiens de Paul-Le Flem ont remis un chèque de 8 087 € à Leucémie Espoir. Un don marqué cette année par la présence de Dan Ar Braz, parrain de l'association.

« Vous êtes les champions olympiques de la solidarité ». Les responsables de l'association Céline et Stéphane Leucémie Espoir ont su trouver les mots justes pour remercier les 390 collégiens et scolaires qui ont participé au cross solidaire en faveur de l'association.

Grâce à leur engagement, les élèves ont remis la somme de 8 087 €, mardi, dans le gymnase, en présence de Dan Ar Braz, le parrain, la présidente, Monique Guéguen et une forte délégation venue du Finistère. Une somme qui vient se rajouter aux précédentes éditions du cross et qui permet de dépasser aujourd'hui les 100 000 € de dons depuis 2011. « Il n'y a pas de collège équivalent en France, vous êtes un collège généreux et hors normes », a souligné la présidente.

Dan Ar Braz, parrain de cœur et d'action

Il faut dire que les collégiens se démènent sur la piste de course, mais surtout après, pour aller collecter les fonds auprès de leur parrain. Maxime Le Guyader, élève de 3^e, a



Les scolaires du secteur du collège Paul-Le Flem ont remis un chèque de 8 087 € à l'association Leucémie Espoir.

PHOTO OUEST-FRANCE

ramené à lui seul la somme de 806 €. « J'ai trouvé des parrains auprès de ma famille qui m'a promis entre 10 et 60 € de dons par tour que je faisais. » Lors de la remise du chèque, Jérôme

Gasnier, le principal, a demandé aux élèves un moment de communion pour Luca, élève de 3^e, emporté par la maladie en novembre dernier.

Pour cette 14^e édition, Dan Ar Braz,

le parrain de l'association, a accompagné la délégation dès le matin dans les classes pour expliquer son engagement. « Je leur ai parlé de cette dame qui n'avait pas d'héritier et qui a offert son appartement de Bénodet à l'association, mais aussi d'une autre personne qui, un jour, m'a remis un chèque de 20 €. Je voulais leur faire comprendre que chaque geste compte et a la même valeur, quel que soit le don. »

Son engagement pour l'association a commencé en 1996, après sa rencontre avec les parents de Céline et Stéphane. « Nous venions de faire l'Eurovision avec l'héritage des Celtes et nous étions très médiatisés. Quand j'ai reçu dans mon bureau les papas de Céline et Stéphane, j'ai accepté tout de suite de devenir le parrain de leur association. » Depuis, le chanteur de cœur continue ses actions, ses déplacements et son investissement. Lui aussi aura eu le mot juste pour les élèves. « Aujourd'hui, c'est vous le cadeau de Noël et c'est nous, adultes, qui sommes devant le sapin. »